

Frei kritisiert Brief von Intellektuellen

Link: <https://www.suedkurier.de/digitale-zeitung/epa12468,83051>

Konstanz (mim) Der parlamentarische Geschäftsführer der CDU/CSU-Bundestagsfraktion, Thorsten Frei, hat den Brief von 28 Intellektuellen, die sich gegen die Lieferung schwerer Waffen ausgesprochen haben, scharf verurteilt. Im Interview mit dem SÜDKURIER sagte Frei: „Menschlich finde ich es zynisch und intellektuell unredlich.“ Denn wer die Ukraine nicht unterstütze, lasse das Recht des Stärkeren – also Russlands – walten. Der Abgeordnete des Schwarzwald-Baar-Kreises sprach